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出発前

 

浦川原区地域協議会が「中学生との意見交換会」を始めてから 7年目となります。 

中学生にもっと浦川原区を知ってもらいたい、社会人となってからも浦川原区で活躍してもらいた

い、将来、浦川原区をもっと盛り上げてもらいたい、その様な目的から中学 1年生を対象に、毎年継続

的に行っています。 

上越市の 28区の地域協議会の中で、このような活動を行っている協議会は浦川原区のみです。また、

私たちが中学生と関わる中で、中学生から学ぶ事もたくさんあり、襟を正すこともあります。 

浦川原区の産業、文化、歴史、観光などについて、色々な企業や施設等を訪問し、関係者からお話を

伺いながら一緒に考えています。中学生からは、私たちが普段考えないような素朴な質問なども多く出

ます。それらをまとめて成果として発表会を行います。 

今年は、11月 18日(水)に中学生と委員が 3班に分かれ、食品コースとして東屋菓子店、山本ぶどう

園、(有)ファーム五十嵐、名所コースとして虫川の大スギ、圓重寺、山田あきの歌碑、六日町地内のリ

ウラとラウラ像、企業コースとしては(株)武江組、新潟第一酒造(株)、(株)自然芋そばを訪問しました。 

その成果をまとめ、中学 1年生としてどの様にこれから地域と関われるかを一緒に考えて行きます。

中学 1年生の柔軟な視点、豊かな創造性をこれからも大切にしたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2班 名所コース 六日町町内のリウラとラウラ像

 

1班 食品コース ㈲ファーム五十嵐

 

3班 企業コース ㈱武江組 大島区除雪センター

 

中学生との意見交換会（中間報告） 
～ 浦川原のいいところを見学 ～ 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

期日 実施項目 主な実施内容 

5/12 
第2回浦川原区地域協議会 

(浦川原コミュニティプラザ) 

・任命書交付 

・会長及び副会長選任 

・浦川原区地域協議会で定める事項について（協議） 

・令和２年度地域活動支援事業の審査について（協議） 

5/30 
第3回浦川原区地域協議会 

(浦川原地区公民館) 

・令和２年度地域活動支援事業の審査について（協議） 

・諮問案件における書面審議について（協議） 

6/26 
第４回浦川原区地域協議会 

(浦川原コミュニティプラザ) 
・令和２年度活動計画について（協議） 

7/29 
第5回浦川原区地域協議会 

(浦川原コミュニティプラザ) 

・令和２年度地域活動支援事業追加募集分の審査について（協議） 

・「公の施設の再配置計画」の取組について（市報告） 

8/6 
浦川原区地域協議会委員研修会 

(浦川原コミュニティプラザ) 

・テーマ：「地域自治区と地域協議会について」 

・講 師：上越市 自治・市民環境部 自治・地域振興課長 

8/29 
第6回浦川原区地域協議会 

(浦川原コミュニティプラザ) 

・浦川原区における公の施設の再配置計画の取組について（市報告） 

・中学生との意見交換会について（協議） 

・前期地域協議会委員からの引継ぎ事項の取扱いについて（協議） 

9/28 
第7回浦川原区地域協議会 

(浦川原コミュニティプラザ) 

・地域活動支援事業変更承認申請の審査について（協議） 

・「公の施設の再配置計画」の策定について（市報告） 

10/28 
第8回浦川原区地域協議会 

(浦川原コミュニティプラザ) 

・「中学生との意見交換会」取組状況中間報告（委員報告） 

・令和２年度地域活動支援事業３次募集の取扱いについて（協議） 

・出張地域協議会について（協議） 

11/27 
第9回浦川原区地域協議会 

(菱田集会所) 

・中学生との意見交換に係る施設見学の実施結果について(委員報告) 

・令和２年度冬期道路交通確保除雪計画について(市報告) 

 

【編集後記】 

今年を振り返ると、地域協議会の委員12名のうち新人8名と新鮮味がある様に見え、反面少し不安が見え隠れ

するスタートでした。 

地域活動支援事業の審査から始まり、活動計画、中学生との意見交換会など様々な協議を行い、少しではあります

が、前に進めたのではないかと思っています。 

 地域では少子高齢化が進む中、様々な問題が山積しています。地域づくりに貢献できるようにと思っています。                       

編集委員：池田幸博、小野正広、北澤誠、宮川勇 

活動報告 ― 令和2年度〈令和2年5月～11月〉 － 
 

平成 29 年度以来、久しぶりの出張地域協議会を菱田集会所で開催しました。会議終了後の地域の皆さ

んとの意見交換会では、イノシシ被害に関して、実際に捕獲に関わっている方から、現場の苦労話を含め

たご意見などをお聞きすることができ、大いに考えさせられました。何よりも地域の方が多く参加され、

菱田町内会の方々の関心の高いことが分かりました。 

過去、地域の意見を聞きたいと出向いても参加者がほとんどいないということもあり、今回もそうなる

のではないかとの危惧の念もありました。また、我々委員にもっと 

意見交換をすべきではないかとのお叱りや励ましを、第 1期委員経 

験者からいただきました。 

地域協議会が地域に出向いていくというのは、傍聴する機会の少 

ない方々に地域協議会を理解していただける良い機会でもあります。 

今後も続けて参ります。ぜひ、近くで開催された際には御参加くだ 

さい。 

◆菱田集会所で出張地域協議会を開催 


